

EG-Konformitätserklärung EC Declaration of Conformity

Hersteller Manufacturer	LIMOT ElektromotorenbaugesmbH & Co KG
Anschrift Adress	Paschingerstraße 56 4060 Leonding Austria
Produktbezeichnung Product name	Raumentlüfter Fan
Typ Type	LF/M 100-40/compact 100-TL, LF/M 100/compact 100 LF/M 60-40/compact 60-TL, LF/M 60/compact 60
Elektronische Module Control units	Nachlaufmodul C-NR After running module Intervallmodul C-IV Interval module Fernsteuermodul C-TZ Remote control module Feuchteregler C-FR2 Humidity sensor module

Das bezeichnete Produkt erfüllt die Bestimmungen folgender Richtlinien:
The designated product is in conformity with the European Directives:

73/23/EWG mit Änderungen	Richtlinie des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten betreffend elektrische Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen
73/23/EEC including amendments	Council Directive of 19 February 1973 on the harmonization of the laws of the Member States relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits
89/336/EWG mit Änderungen	Richtlinie des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten betreffend die elektromagnetische Verträglichkeit
89/336/EEC including amendments	Council Directive on the harmonization of the laws of the Member States relating to the electro-magnetic compatibility

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produktes mit den Bestimmungen der Richtlinien 73/23/EWG und 89/336/EWG wird durch die Einhaltung der Anforderungen der folgenden harmonisierten Normen nachgewiesen:
Full compliance with the standards listed below proves the conformity of the designated product with provisions of the above mentioned EC Directives 73/23/EEC and 89/336/EEC:

ÖVE/ÖNORM EN 60335-1+A11 :2003-09-01
ÖVE/ÖNORM EN 60335-2-80 :2004-05-01
ÖVE/ÖNORM EN 55014-1+A1+A2 :2003-11-01
ÖVE/ÖNORM EN 55014-2 :2002-09-01
ÖVE/ÖNORM EN 61000-3-2+A1+A2+A14 :2002-02-01
ÖVE/ÖNORM EN 61000-3-3+A1 :2002-06-01
ÖVE/ÖNORM EN 50366 :2004-01-01

Der Österreichische Verband für Elektrotechnik, Eschenbachgasse 9, A-1010 Wien (EU Identifikation Nr.: 0462) hat das Produkt getestet und zertifiziert.

The Austrian Electrotechnical Association, Eschenbachgasse 9, A-1010 Wien (EU Identification No.: 0462) has tested and certified the product.

Das ÖVE Zertifikat Nr. 346-018-06 bewilligt das Recht, dass angeführte österreichische Prüfzeichen zu benutzen.
The ÖVE Certificate No. 346-018-06 grants the right to use the Austrian Safety Mark as displayed.



LIMOT ElektromotorenbaugesmbH & Co KG
Geschäftsführer

Rudolf Haase



Leonding, 26.01.2012

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften im Sinne des Produkthaftungsgesetzes.

This declaration certifies conformity with the Directive mentioned above, but gives assurance of properties within the meaning of the Law Concerning Product Liability.

Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.
The safety instructions issued in the supplied product documentation are to be observed.